

Protokolleintrag vom 04.10.2006

2006/439

Postulat von Daniela Schicker Guggenbühl (AL) vom 4.10.2006: Schwamendingen, Beseitigung von Geruchsimmissionen

Von Daniela Schicker Guggenbühl (AL) ist am 4.10.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten

- a. abzuklären, woher der lästige Geruch stammt, der Schwamendingen in unregelmässigem Rhythmus befällt und für die Bevölkerung störend ist.
- b. dafür zu sorgen, dass die Geruchsimmissionen umgehend eliminiert werden können.

Begründung:

Seit einiger Zeit wird Schwamendingen in unregelmässigen Zeitabständen von äusserst lästigen Geruchsimmissionen befallen. Der Geruch dauert manchmal einen halben, meistens einen ganzen Tag und bei Nebel auch mehrere Tage. Es wird vermutet, dass es sich beim Verursacher um eine Firma in der Nachbargemeinde Dübendorf handelt.

Da das Wohnquartier schon unter zahlreichen anderen Umweltbelastungen leidet (Verkehrsemmissionen, Fluglärm), erachte ich es als dringend, dass bezüglich dieser weiteren Belastung umgehend für Abhilfe gesorgt wird.